



**LH Pröll und LR Pernkopf sichern rasche Hilfe zu
PERNKOPF: Land NÖ hilft Unwettergeschädigten mit Katastrophenfonds**

St. Pölten (11. Juni 2012); Die Aufräumarbeiten nach den verheerenden Unwettern in Niederösterreich sind immer noch voll im Gange. Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll und der zuständige Landesrat Dr. Stephan Pernkopf waren am Wochenende persönlich vor Ort, um sich ein Bild der Schäden zu machen. „Die Schäden liegen weit über dem von normalen Unwettern. In den betroffenen Gebieten sind mehr als 600 Gebäude beschädigt. Für die Betroffenen wird daher umgehend Unterstützung aus dem Katastrophenfonds bereitgestellt“, so Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll.

„Die Gemeinden bilden eigene Schadenskommissionen, um die Schäden rasch und unbürokratisch aufzunehmen. Das Land Niederösterreich wird nach Übermittlung der Schadenserhebung die Entschädigung umgehend an die Betroffenen auszahlen“, so Landesrat Dr. Stephan Pernkopf.

Sowohl für Private als auch für Gewerbebetriebe wird seitens des niederösterreichischen Katastrophenfonds die Schadensbehebung mit 20 Prozent unterstützt. Dies beinhaltet etwa Schäden des Zeitwerts an Gebäuden oder Autos.

Eine Information der Gemeinden über die Unterstützungsmaßnahmen seitens des Landes Niederösterreich erfolgt umgehend durch die zuständige Fachabteilung.

„Die Betroffenen sollen sich rasch bei ihrer Gemeinde melden“, so Landesrat Pernkopf abschließend.

(Schluss)

Rückfragehinweis:

Mag. Markus Habermann
Pressesprecher Landesrat Dr. Stephan Pernkopf
Landhausplatz 1, Haus 1
3109 St. Pölten

T: +43 2742 9005 - 15473

E: markus.habermann@noel.gv.at